



REFORME DES RETRAITES

70% des français-es sont inquiets-es et ils-elles ont bien raison de l'être

Cette réforme qui se voulait universelle n'en a plus que le nom.

Les régimes dérogatoires se succèdent les uns les autres, ils sont le dernier recours du gouvernement pour éviter l'embrasement social généralisé .

La suspension de l'âge pivot est un enfumage de plus.

Il reviendra par la fenêtre, avec l'accord des diestions syndicales qui collaborent (UNSA-CFDT-CFTC).

Et posons-nous la question, qui sont les privilégiés dans ce pays ?

Sont-ce les salariés-es de la SNCF et de la RATP, ou ces ministres millionnaires qui entendent nous mettre toutes et tous au pas et mieux nous diviser ?

**Le combat que nous menons est légitime et juste !
Rejoignez-nous dans la rue !**

Grève et manifestations (Lorient)

Manifestation : Mercredi 29 -Départ gare d'échange - 10h

Retraite aux flambeaux : Jeudi 30 - Départ parvis de la gare -18h